

275. 13 févr. *Le haut commissariat de Grande-Bretagne au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Regrette de ne pouvoir fixer de date pour l'entrée en vigueur de l'accord..... 357
276. 18 févr. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis*. Commente les dispositions de l'accord avec Londres; dit qu'il sera probablement publié le 25 février..... 358
277. 23 févr. *Le Premier ministre au haut commissaire de Grande-Bretagne*. Convient qu'il faut apporter certaines réserves aux conditions d'importation du zinc canadien..... 361
278. 23 févr. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Exprime sa satisfaction de savoir que l'accord commercial a été signé..... 362
279. 1^{er} mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Remercie Londres de sa compréhension dans la négociation..... 362
280. 31 mai *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Signale que le ministre des Finances de Nouvelle-Zélande rentrera par Ottawa pourvu qu'il existe une chance réelle de faire avancer la négociation..... 363
281. 1^{er} juin *Le ministre du Commerce au ministre des Finances (à Londres)*. N'est pas en faveur de la visite projetée du fait que l'accord actuel le satisfait; donne ses raisons..... 363
282. 10 juill. *Le ministre des Finances, de la Commercialisation et des Douanes de Nouvelle-Zélande au ministre du Commerce*. Lui demande son concours pour modifier l'accord existant de façon à accroître les droits sur les marchandises canadiennes.. 365
283. 15 juill. *Le ministre du Commerce au ministre des Finances, de la Commercialisation et des Douanes de Nouvelle-Zélande*. Demande que les réductions de droits sur certaines marchandises en provenance de Nouvelle-Zélande soient tenues confidentielles jusqu'à la fin de septembre..... 365
284. 15 juill. *Le ministre du Commerce au ministre des Finances, de la Commercialisation et des Douanes de Nouvelle-Zélande*. Accepte de prolonger l'accord mais en le modifiant..... 366
285. 15 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au premier ministre de*
275. Feb. 13 *British High Commission to Under-Secretary of State for External Affairs*. Regrets British government cannot yet fix date for Agreement coming into force..... 357
276. Feb. 18 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States*. Comments on provisions of Agreement with Britain; states Feb. 25 will probably be date of publication..... 358
277. Feb. 23 *Prime Minister to British High Commissioner*. Agrees to certain reservations respecting imports of Canadian zinc 361
278. Feb. 23 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Expresses pleasure at signing of Trade Agreement..... 362
279. Mar. 1 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Thanks British for consideration shown in negotiations..... 362
280. May 31 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs*. Reports New Zealand Minister of Finance will return via Ottawa if real possibility for advancing trade negotiations exists..... 363
281. June 1 *Minister of Trade and Commerce to Minister of Finance (in London)*. Replies unfavourably to suggested visit as satisfied with existing Agreement; gives reasons..... 363
282. July 10 *New Zealand Minister of Finance, Marketing and Customs to Minister of Trade and Commerce*. Requests concurrence in certain modifications to existing Agreement to allow increased duty on Canadian goods..... 364
283. July 15 *Minister of Trade and Commerce to New Zealand Minister of Finance, Marketing, and Customs*. Asks reductions in duty on certain New Zealand goods be kept confidential until end of September..... 365
284. July 15 *Minister of Trade and Commerce to New Zealand Minister of Finance, Marketing and Customs*. Agrees to extension of existing Agreement with modifications..... 366
285. Sept. 15 *Secretary of State for External Affairs to New Zealand Prime*